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Circulação em Laranjal Paulista, Maristela, Conchas, Jumirim, Cerquilho, Pereiras“Se você não está alerta, O alerta está para você”

Dia 30/06 a 03/07
Curitiba a Morretes

Dia 06/07  a 09/07
Aparecida do Norte

Dia 07/07
Trindade

Jumirim foi sede de audiência pública da Frente
Parlamentar pela duplicação da Rodovia SP-300

Em outubro de 2021, o
deputado Edson Giriboni iniciou
sua luta para a duplicação do
trecho entre os kms 159
(Tietê) e 249 (Botucatu) da
Rodovia Marechal Rondon
(SP-300), quando criou uma
Frente Parlamentar pela Dupli-
cação.

O trecho, de 90 quilôme-
tros, é administrado pela Con-
cessionária Rodovias do Tietê.
A Frente recebeu apoio de de-
putados de 11 partidos e teve
seu lançamento oficial nesta
quinta-feira (30), na cidade de
Jumirim/SP.

O evento se iniciou às 9h
30min, no salão de festas da
Igreja Matriz, e teve a parti-
cipação de empresários, pre-
feitos, ex-prefeitos, vereado-
res, secretários municipais, re-
presentante da Artesp (Agên-
cia de Transporte do Estado de
São Paulo), diretor-presidente
da Concessionária Rodovias
do Tietê, autoridades da Po-
lícia Militar/Rodoviária e, do
autor da Frente Parlamentar,
Deputado Estadual Edson Gi-
riboni, entre outras persona-
lidades da região e público em
geral.

Na abertura do evento, o
prefeito de Jumirim, Daniel
Vieira, deu as boas vindas aos
participantes e lembrou sobre
os trágicos acidentes que
ocorrem neste trecho da ro-
dovia. Destacou que, nos últi-
mos 17 meses foram 308 aci-
dentes, com 14 vítimas fatais.
Pontuou que no ano de 2009,
com a concessão da rodovia à
iniciativa privada, todos ima-
ginaram que ela seria dupli-
cada e melhorada. Porém, a
duplicação nunca aconteceu,
pois não está contemplada no
contrato de melhorias celebra-
do entre o Governo do Estado
de São Paulo e a Concessio-
nária Rodovias do Tietê, para
este trecho entre Tietê e Botu-
catu.

Daniel frisou frisou ainda as
dificuldades e consequências
econômicas que a atual pre-
cariedade da rodovia traz às
empresas e produtores rurais,
quanto ao escoamento de suas
produções, sendo posterior-
mente apoiado pelo Dr. Alcides
de Moura Campos Junior –
prefeito de Laranjal Paulista,
que destacou o potencial eco-
nômico da indústria e do agro-
negócio da região e as dificul-
dades e periculosidades impos-
tas pela rodovia.

Para o deputado Edson Gi-
riboni, a Marechal Rondon
precisa dar condições neces-
sárias ao desenvolvimento dos
municípios e garantir o direito
de ir e vir com segurança a to-
do cidadão, mas, não tem re-
cebido os investimentos neces-
sários pra oferecer o que a
população merece e necessita.

Boa notícia
O assessor parlamentar

Luís Cláudio Marchesi, repre-
sentando o diretor-geral da
Artesp, senhor Milton Persoli
informou em seu pronuncia-
mento que, por determinação
do governador Rodrigo Garcia,
a Artesp já contatou a conces-
sionária Rodovias do Tietê
para que dê inicio ao projeto
funcional - que é o primeiro
passo para a execução da obra
e, na sequencia, o projeto exe-
cutivo para a realização da du-
plicação do trecho de 90 km
entre os municípios de Tietê a
Botucatu.

Marchesi lembrou que o
processo é demorado e de-
manda anos para sua execu-
ção, mas que o primeiro passo

já foi dado prazo. O prazo para
inicio do projeto executivo
deve ser de no mínimo dois
anos, e que também corrobora
com o agravamento do cená-
rio, a situação atual de pendên-
cia judicial em que se encontra
a Concessionária Rodovias do
Tietê.

Em 2023 - Estão prevista
também, para o próximo ano

O govenador do estado de
São Paulo, Rodrigo Garcia,
confirmou o repasse de recur-
sos para a pavimentação da es-
trada que liga a Laranjal Pau-
lista a Cesário Lange, com
acesso à Rodovia Castelo

Dr. Alcides anuncia
pavimentação da vicinal
entre Laranjal Paulista
e Cesário Lange

Ligação com a Rodovia Castelo Branco,
esperada há décadas, vai sair do papel

Branco. A obra está incluída
no lote 9, do Programa de Es-
tradas Vicinais do Governo do
Estado de São Paulo. A obra
representa uma enorme con-
quista para Laranjal Paulista e
para toda a região. Página 06

duas obras nesta região;
alargamentos de pista nos km
165 ao 166+200mts - com
investimento de R$1,7 milhão
-, e do km 166+200mts ao
168+500mts - com aporte no
valor de R$ 5,6 milhões.

As obras devem ter início
em setembro de 2023 e final
em abril de 2024, concluiu
Marchesi.



Opinião Jornal O alerta

*Dr. José Renato Nalini

*José Renato Nalini é Reitor da
Uniregistral, docente da Uninove, autor de
“Ética Geral e Profissional” e Presidente
da Academia Paulista de Letras.

02 e 03 de julho

Farmácias de Plantão
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FAÇA VALER A PENA - https://www.sergiohonorio.com.br

Sérgio Honório

Fique por dentro

Pague apenas um vez por ano e tenha
sempre a informação em suas mãos!

j.oalerta@uol.com.br   oalerta@gmail.com
-Whats App (15) 9 9607-2491

Drog. Sta. Paula 4
(15) 3283.1102

Drog. Sta. Paula 3
(15) 3283.5151

Novas tendências podem
ser verificadas por aqueles que
têm condições de observar.
Muita gente não consegue en-
xergar que as coisas aconte-
cem. A juventude prefere usar
a ter. Daí o sucesso de peque-
nos studios ou lofts, em lugar
de uma residência ampla, como
era a aspiração dos antigos.

Na Grã-Bretanha, haverá
uma experiência com setenta
e três empresas, para testar a
semana de quatro dias. O
avanço tecnológico permite

Usar é melhor do que ter

que se trabalhe em casa ou de
qualquer ponto do planeta.
Como ficará a relação entre
os humanos e as máquinas?

O tempo inteiro falamos
com máquinas. WhatsApp,
aplicativos, etc. nós temos
skills que as máquinas não
têm. As habilidades essencial-
mente humanas ainda não che-
garam aos equipamentos.

A solução é buscar a mel-
hor combinação entre os recur-
sos disponíveis – inteligência
artificial, robótica, blockchain,
tudo isso – e cuidar da cons-
ciência. A tecnologia redefiniu
todas as profissões. Qual delas
não é impactada pela tecno-
logia?

Será que a redução do tem-

po de trabalho tornará as pes-
soas mais afáveis, mais corda-
tas, mais dispostas a conversar
entre si? Existe um site inte-
ressante cujo nome é, aproxi-
madamente, “a tecnologia vai
roubar o meu trabalho?”. Di-
gitando sua profissão ou ativi-
dade, você saberá o percen-
tual de possibilidade de ser
substituído por um robô.

A vida está sendo reinven-
tada. Há um caleidoscópio de
carreiras. As pessoas têm de
se adaptar ao inesperado e
responder aos desafios. Fazen-
do aquilo que é necessário,
aquilo que é mais agradável e
prazeroso. Não se pode pen-
sar mais em uma carreira só,
em uma profissão apenas. Tu-

do é possível. Dentre os dez
empregos mais procurados,
seis não existiam no passado.

Será que o anacronismo
consegue detectar essa reali-
dade? A educação é algo im-
portantíssimo e tem sido ne-
gligenciada neste Brasil. O
aluno tem toda razão quando
se autoindaga: estou de fato
aprendendo alguma coisa de
útil para a minha vida?

Viver mais e viver melhor
é o que os humanos querem.
Pobres daqueles que só pen-
sam ainda em juntar bens, mo-
tivo de conflito e desunião dos
herdeiros, pois a vida é frágil
e efêmera. Não vale a pena
juntar, acumular e esquecer de
viver.

D ecisão do Superior Tribunal de Justiça (STJ) alterou, no
 início de junho, o entendimento sobre o rol de procedimentos

listados pela Agência Nacional de Saúde Suplementar (ANS) para
a cobertura dos planos de saúde. Era um julgamento coberto de
expectativas pelos consumidores, clientes das operadoras, e das
empresas de seguro saúde. Pelo placar de 6 votos a 3, a Corte
Superior definiu pela taxatividade da lista de procedimentos
estabelecidos pela ANS. Isso significa que, em regra, os planos
de saúde não estão obrigados a viabilizar o tratamento ou fornecer
medicamentos que não esteja inserido na lista. Antes dessa recente
decisão, os planos de saúde poderiam fornecer a seus clientes,
por vezes, procedimentos para além dos itens constantes na lista,
daí a característica exemplificativa do rol, hoje pregressa.

 Agora, àquele dentre os mais de 49 milhões de usuários
atendidos pelos planos de saúde, que necessitar de tratamento
médico ampliado aos itens da lista preparada pela Autarquia, ou
seja, o paciente que desejar velar pela patologia não estabelecida
no rol da ANS precisará realizar junto à operadora de saúde,
nova contratação que possibilite a cobertura do procedimento
desejado. Entretanto, há situações excepcionais.

 A exceção, porém, é alcançada na verificação de uma série
de condições, dentre as quais, na hipótese de não existir tratamento
substituto já incorporado no rol para a cura do paciente, haverá
a cobertura do plano de saúde quando o procedimento terapêutico
for indicado por especialista. No entanto, exaustivas são as
ressalvas a serem cumpridas, para então, o tratamento ser custeado
pelo sistema de saúde suplementar.

A Corte Superior definiu que, para que o paciente seja
beneficiado com recursos médicos não estabelecidos na lista da
Agência Reguladora, restou referendado a necessidade de
comprovação da eficácia do tratamento através de estudos médicos
técnico-científicos que provem o efeito da aplicação do tra-
tamento, além de renomados órgãos técnicos, nacionais e estran-
geiros, recomendarem pelo tratamento pretendido. Somado a essas
condições de exceção à adoção da taxatividade do rol, o STJ in-
clui também a necessidade de diálogo interinstitucional dos
magistrados com técnicos especialistas na área de saúde, sem
falar que, o tratamento indicado pelo médico não poderá, perpas-
sado pelo indeferimento da ANS, fazer parte da incorporação
dos itens da lista, que dispõe os procedimentos de cobertura
obrigatória dos planos de saúde.

 Neste cenário, considerando as exaustivas considerações para
alcançar a exceção de cobertura de essencial procedimento para
assegurar a cura de determinado anuente aos diversos sistemas
de saúde suplementar – fora do rol da atividade administrativa
regulatória, responsável pela elaboração da lista que determina
a enfermidade a ser beneficiada -, faz-se necessário a preparação
do corpo do judiciário para recepcionar demasiadas demandas
judiciais pretendendo a conquista do direito à saúde e de igual
modo, dos advogados atuantes no mercado, que precisarão estar
munidos do conhecimento da saúde privada para alcançar os
direitos dos consumidores. O que antes era requisitado juntamente
ao plano, serão centralizados no Judiciário. Ou seja, milhares de
novas ações devem desaguar nos tribunais nos próximos meses.

Embora a decisão do STJ tenha se prestado a firmar uma
jurisprudência capaz de se fazer como orientação aos magistrados
do país – que irão julgar os casos que estão e que serão discutidos
no judiciário a despeito da viabilização à assistência médica
através da operadora de saúde contratada –, é certo que o parecer
da Corte não é vinculante. Isso porque, os tribunais de justiça
têm competência para deliberarem sobre os conflitos que são sub-
metidos à sua apreciação, logo, os juízes poderão exercer sua
atividade jurisdicional nos limites da lei e sentenciar os pedidos
de acesso a determinado tratamento médico enumerados nas ações
judiciais, de acordo com os direitos pretendidos dos pacientes e
ou consumidores.

 Ademais, a decisão proferida pelos ministros do STJ poderá
ser objeto de recurso, oportunidade em que a esperança de alte-
ração do atual cenário, ficará nas mãos do Supremo Tribunal
Federal (STF), que poderá, ou não, decidir por afastar a taxati-
vidade mitigada e reestabelecer o rol exemplificativo da sistêmica
lista elaborada pela ANS.

Decisão do STJ e o
impacto legal sobre o
rol taxativo dos planos
de saúde

José Santana Júnior

O processo de criação  dos artistas é algo  extremamente
 interessante e bonito de se acompanhar.

Seja em qual área for, o artista sai do zero em sua con-
cepção artística, solta seus instintos, busca em suas inspira-
ções, musas, condições para extravasar seu dom, e cria obras
impressionantes com aquilo que veio de dentro do seu âmago.

Por vezes nos pegamos pensando em como isso poderia ter
sido criado. Como tamanha obra, pode ter saído de um espaço
onde não conseguimos ver absolutamente nada.

Quando vemos uma estátua em mármore, nos assustamos
com tamanha precisão. Como um ser humano parte de um bloco
de pedra, e produz algo tão maravilhoso? As proporções de
cada parte da obra. A delicadeza do traçado. Tudo esculpido a
mão, com cinzéis e martelos. Por quantas horas, o escultor
passou trabalhando meticulosamente em cada detalhe? As
curvas. O sombreamento. A aparência quase que real. Algo
que seduz nossos olhares e nos
convida a uma introspecção
sobre a genialidade humana.

Quando lemos um texto ou
um livro, nos assombramos
com palavras que parecem nos
fazer sonhar. Com imagina-
ções sobre pessoas ou lugares
que nunca vimos. Passamos a
criar dentro de nossas cabeças
locais, situações, rostos, hábi-
tos. Como alguém pode ter a
habilidade de nos transportar
para outras vidas, apenas em
um pedaço de papel? Fazer-
nos viver outros mundos. Ou-
tras situações. Algo que jamais
imaginaríamos criar apenas por
nossas vontades.

Quando ouvimos uma músi-
ca, viajamos nas mais diversas
situações imaginárias. Cada
nota musical parece ter o poder de nos levar aos locais mais
inusitados de nossas mentes. A cada melodia buscamos amores.
Sonhos. Vivencias que ainda não tivemos. Como uma mente
pode retirar do nada, algo que nos embale? Nos acalme? Nos
envie a estágios mentais os mais complexos possíveis? A música
tem o poder de mexer com todas as nossas emoções. Deixar-
nos agitados. Ou calmos. Fazer-nos pensar e repensar momen-
tos. Atrair nossas atenções para diversas situações e ocasiões.
E mesmo que não as estejamos ouvindo, por vezes elas não
saem de nossas cabeças. E se eternizam em nossas memórias.

Quando assistimos a um filme, nos transportamos para
dentro da história. Vivemos o que os personagens estão vivendo.
Queremos passar pelas mesmas situações. Sejam elas român-
ticas, de ação, suspense, ou de qualquer outra diversidade. Como
podem, alguns, nos fazer vivenciar outras histórias que não sejam
as nossas próprias e sentir a necessidade de assumir os seus
protagonismos? Um diretor ler um texto e imaginar a situação
que depois de pronta nos coloca no interior da película? Um
ator que usa sua criatividade para dar vida a um personagem e

ARTE EM CRIAÇÃO
nos faz sentir tão próximos?
Histórias contadas por alguns,
que colocam-nos dentro de
suas perspectivas, como se fossemos os próprios autores ou
atores.

E por vezes nos pegamos pensando que a genialidade não
nos pertence. Se não conseguimos criar algo de uma pedra, se
não arrancamos ideias em um pedaço de papel, se não musicali-
zamos nossos pensamentos ou se não criamos histórias ima-
ginárias em artes, nos achamos incapazes.

Mas a vida nos conclama a criar arte todos os dias.
Desde nosso início, temos uma pedra bruta, ou uma folha

em branco, uma partitura limpa ou mesmo uma película virgem.
Quando ainda garotos, precisamos sair das nossas vivencias

etéreas, para criar o que seremos no transcorrer de nossas jor-
nadas. Buscar nossas inspirações mais profundas para decidir

o que cursaremos. Que facul-
dade escolheremos para ter
uma vida como sempre sonha-
mos. Ou se não buscaremos
áreas do estudo, e já partire-
mos para a atividade laboral
que nos deixa mais soltos e
livres.

E, mesmo no dia a dia, de-
vemos nos inspirar para criar
nossos momentos. Cada hora
desse dia. Cada minuto dessa
hora. Cada segundo desse mi-
nuto. Cada fração de segundo.
Buscar meios e métodos de
usarmos nossa arte pessoal
para criar situações que nos
façam superar os desafios e
crescer como indivíduos. Cres-
cer em sabedoria. Em amor ao
próximo. Em compaixão com
os outros seres humanos. Com

os outros seres deste planeta. Com o nosso cotidiano.
Não somos obrigados a sermos o que outros idealizam a

nosso respeito.
Temos que criar a arte da nossa jornada.
Que bloco de pedra utilizaremos para termos um futuro sólido.

Que histórias discorreremos sobre nossa evolução e busca por
sermos melhores a cada dia. Que melodias usaremos para mos-
trar uma caminhada ainda mais leve do que sempre supomos
não ser. Que película deixaremos que sejam gravadas nossas
histórias, amores, vivências, fé, e outros tipos de sentimentos.

Conta a história, que certa vez perguntaram a Michelangelo,
sobre como ele criou a estátua de Davi, esculpindo-a em uma
pedra única de mármore de quatro metros e meio de altura.
Michelangelo então respondeu: “Eu não criei nada. O Davi
sempre esteve ali, eu simplesmente removi o que não era o
Davi da pedra”!

A arte de nossas jornadas está em nossas mãos.
Apenas precisamos aprender a criar nossos momentos e

retirar das nossas pedras brutas, aquilo que não somos nós!

Assine o Jornal O alerta
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INOVAÇÃO E NOTÍCIAS
COM CONTEÚDOS QUENTINHOS

Quer divulgar o que a sua empresa faz?
Acesse: www.ILoveLeads.info    ou  Ligue para: (11) 96670-0125

– Anova Sales Assessoria em Vendas

Fernando Giacomeli

A gigante de tecnologia in-
formou este mês, em San
Francisco, Califórnia, o lança-
mento de um modelo “compre
agora, pague depois”.  O Ap-
ple Pay Later (Pague Depois)
estará disponível nos locais em
que o Apple Pay seja aceito.

A Apple também anunciou
novas funcionalidades no seu
notebook e smart watch, mas
a outra grande novidade é que
vai integrar seu software ao
painel de instrumentos dos
carros, que serão comerciali-
zados a partir de 2023.  Esse
novo software irá, pela primei-
ra vez, alimentar o painel com
informações sobre velocidade,

A Apple entrando no Setor
Automotivo e de Pagamentos

Interessados em concorrer
a uma vaga para os cursos de
graduação tecnológica gratui-
tos das Faculdades de Tecno-
logia do Estado (Fatecs) têm
uma nova oportunidade. O pe-
ríodo de inscrição para o pro-
cesso seletivo do segundo se-
mestre foi estendido até às 15
horas do dia 7 de julho. Para
participar, é preciso realizar a
inscrição pela internet [
https: //www.vestibular
fatec.com.br/candidato/
dados-acesso.asp?t=IN ]
e pagar a taxa de R$ 91. As
provas serão aplicadas em 17
de julho, de forma presencial.

O Vestibular das Fatecs
oferece 17.615 vagas, distri-
buídas entre 75 unidades do
Estado. São mais de 80 op-
ções de cursos superiores de
tecnologia. Dois deles são iné-
ditos: Defesa Cibernética – 40
vagas no período noturno, na
Fatec Jundiaí; e Design de Mo-
da – 40 vagas no período da
manhã, na Fatec Americana.

Outra novidade para o se-
mestre é a oferta do curso de
Desenvolvimento de Software
Multiplataforma – lançado em
2021 – nas Fatecs Itaquera
(Capital) e Matão, com 40 va-
gas em cada. A formação tam-
bém é disponibilizada em ou-
tras 12 unidades.

Inscrições
Para concorrer a uma vaga

no processo seletivo do segun-
do semestre de 2022, os inte-
ressados devem ter concluído
o Ensino Médio regular ou
equivalente, comprovando a
conclusão até a data da matrí-
cula.

É preciso preencher a ficha
de inscrição disponível no me-
nu “Área do Candidato” e o
questionário socioeconômico.
Após o correto preenchimento
das informações solicitadas, é
necessário pagar a taxa de ins-

Prorrogado o prazo de inscrições
para o Vestibular das Fatecs
Candidatos têm até às 15 horas do dia 7 de julho para preencher o cadastro
e realizar o pagamento da taxa do processo seletivo das Faculdades de
Tecnologia do Estado para o segundo semestre de 2022

crição de R$ 91 em dinheiro,
em uma agência bancária de
sua preferência, ou via internet,
pelo aplicativo bancário ou ain-
da com cartão de crédito, por
meio da ferramenta disponível
no site do Vestibular. O paga-
mento deve ser feito até a data
de encerramento das inscri-
ções.

Ao realizar o preenchimen-
to da inscrição, é preciso es-
colher um curso em primeira
opção e, caso seja do interesse,
optar por um curso para segun-
da opção, em qualquer Fatec
e período. Os cursos, as vagas,
os períodos e as unidades pa-
rticipantes estão descritas no
Manual do Candidato, disponí-
vel no site do processo seletivo
e na página do Centro Paula
Souza (CPS).

Caso o candidato não tenha
acesso a computador e inter-
net, as Fatecs de todo o Esta-
do disponibilizarão os equipa-
mentos para que seja realizada
a inscrição. O interessado de-
ve entrar em contato com a
unidade para saber datas e ho-
rários disponíveis, antes de ir

ao local.
Fique atento

O candidato com deficiên-
cia, que necessite de condições
especiais para realizar a prova,
deverá indicá-las na ficha de
inscrição eletrônica e, também,
encaminhar o laudo médico,
emitido por especialista, des-
crevendo o tipo e o grau da ne-
cessidade, por meio de link
específico na Área do Can-
didato, impreterivelmente, até
às 15 horas do dia 7 de julho.

O candidato transgênero
que desejar ser tratado pelo
nome social deverá informá-
lo, no ato da inscrição, no cam-
po específico para isso. Caso
não seja informado o nome so-
cial no ato da inscrição, não
será possível solicitar a inclu-
são posteriormente. Também
é preciso enviar durante o pre-
enchimento da ficha, via up-
load, imagem do RG (frente e
verso) e uma foto 3×4 recente.

É de inteira responsabilida-
de do interessado preencher
corretamente a ficha de inscri-
ção, enviar os documentos e
cumprir os prazos estipulado

na Portaria.
Inclusão Social

O Sistema de Pontuação
Acrescida do Centro Paula
Souza concede acréscimo de
pontos à nota final obtida no
exame, sendo 3% a estudan-
tes afrodescendentes e 10% a
quem tenha cursado o Ensino
Médio integralmente na rede
pública. Se o candidato estiver
nas duas situações, recebe
13% de bônus.

Cabe ao candidato verifi-
car na portaria se tem direito
à pontuação acrescida porque
a matrícula não poderá ser re-
alizada e a vaga será perdida
se as informações não atende-
rem às condições estabele-
cidas em sua totalidade.

O cronograma completo do
Vestibular das Fatecs do se-
gundo semestre de 2022 pode
ser consultado através do site:
https://www.vestibular-
fatec.com.br/calendario/

Outras informações pelos
telefones (11) 3471-4103
(Capital e Grande São Paulo)
e 0800-596 9696 (demais
localidades) e pela internet

Prova presencial para o processo seletivo das Faculdades de Tecnologia será no dia 17 de julho

Um a cada três empregos
gerados no país é do estado de
São Paulo. O saldo no mês de
maio é de 85,6 mil, segundo
dados do Novo Cadastro Geral
de Empregados e Desempre-
gados (Caged), divulgado na
terça-feira (28) pelo Ministério
do Trabalho. O total do país
contabilizou 277 mil empregos.

A política de geração de
emprego e renda do Governo
do Estado vai à direção da cri-
ação de oportunidades. Gran-
de parte das vagas de trabalho
está concentrada nos Postos
de Atendimento ao Trabalha-
dor (PATs), da Secretaria de
Desenvolvimento Econômico.
Nos últimos três anos foram
ofertadas quase 600 mil vagas
nas 231 unidades espalhadas
em todas as regiões do estado.
Além dos PATs, programas de
qualificação profissional, como
Via Rápida e Novotec, auxili-
am na busca por requalifica-
ção para o mercado de tra-

São Paulo é responsável por um terço
dos empregos gerados no Brasil

Ao todo, foram 85,6 mil contratações de saldo no estado, o que representa
31% do total do país

balho.
Para a secretária de De-

senvolvimento Econômico,
Zeina Latif, é fundamental in-
centivar a qualificação profissi-
onal para que essas pessoas
possam ser absorvidas rapida-
mente no mercado de trabalho.
“Nos preocupamos em ofere-
cer capacitações que aumen-
tem a empregabilidade e renda
dos cidadãos. O Brasil possui
um déficit de mão de obra em
alguns setores, e a qualifica-
ção profissional é uma das for-
mas de ajudar a atender a essa
demanda.”

Mais empresas,
mais empregos

Mais de 35 mil novas mi-
croempresas (ME) e empre-
sas de pequeno porte (EPP)
foram registradas pela Junta
Comercial do Estado de São
Paulo (JUCESP) nos cinco pri-
meiros meses do ano. O índice
é 7% maior que o mesmo pe-
ríodo do ano passado.

Sobre a SDE
A Secretaria de Desenvol-

vimento Econômico exerce
papel fundamental para atrair
investimentos ao Estado, fo-
mentar o empreendedorismo
com foco na geração de em-
prego e renda e incentivar a
inovação tecnológica. Além
disso, oferece qualificação
profissional para atender as
demandas atuais e futuras do
mercado de trabalho. Entre os
principais programas da pasta

destacam-se o Bolsa Trabalho,
Bolsa Empreendedor, Ideia-
Gov, Banco do Povo, Empre-
enda Rápido e Minha Chance.

No total, são 11 órgãos vin-
culados à secretaria, como o
Centro Paula Souza, Instituto
de Pesquisas Tecnológicos
(IPT), Instituto de Pesquisas
Energéticas e Nucleares
(IPEN), Fundação de Amparo
à Pesquisa do Estado de São
Paulo (Fapesp) e Universidade
de São Paulo (USP).

direção e consumo de com-
bustível.

Ajustes em aplicativos po-
pulares foram introduzidos, in-
cluindo melhorias nos pontos
de referência em seu soft-
ware, como mapas, além de
resultados esportivos ao vivo,
disponibilização de informa-
ções em mensagens etc.

Desenvolvedores de soft-
ware preveem que o lança-
mento do futuro headseat (fo-
ne de ouvido) use câmeras pa-
ra passar uma visão do mundo
exterior em uma tela de alta
resolução, seja em março do
ano que vem. Fonte: https://
www.reuters.com/

e-Bike no Mapa

Essa descoberta foi com-
partilhada no Twitter por Steve
Moser (@Stevemoser), de-
senvolvedor iOS, acompan-
hando uma thread (thread é
um pequeno programa que
pode ser executado sem o pro-
grama principal) em que ele
apresentava alterações do iOS
16.0 Beta 2. Ao que tudo indica,
o código todo ainda precisa ser
finalizado, com o recurso ainda
em suas fases de teste, sem
estar pronto para lançamento.

Um possível objetivo da
Apple com essa funcionalida-
de pode ser integrar o rotea-
mento de e-bike com a detec-
ção de e-bike do Apple Watch,
o que significa que qualquer
jornada iniciada pode iniciar
um treino de bicicleta elétrica

Um novo recurso do Apple
Maps descoberto em uma
análise do código do aplicativo
mostrou uma espécie de “na-
vegação” dedicada às bicicle-
tas elétricas. Essa funcionali-
dade basicamente apresenta-
ria ao usuário rotas otimizadas
para trajetos a serem percorri-
dos por esse tipo de veículo,
além de tempo estimado de

chegada (ETA, na sigla em
inglês).

Com isso, o rival Apple do
Google Maps estaria, de certa
forma, promovendo o uso das
bicicletas elétricas ao oferecer
mais comodidade e praticidade
para os ciclistas. Isso à medida
que as bicicletas elétricas (e-
bikes) vêm sendo cada vez
mais parte do ambiente urbano.

ou vice-versa. Isso uniria as-
pectos de saúde e de otimiza-
ção de locomoção em um só
universo, por exemplo.

Há expectativas também
sobre o funcionamento do re-
curso se basear em rotas mais
eficientes para uma bicicleta
elétrica, analisando uma série
de fatores, incluindo inclinação
da estrada e velocidade média.
De qualquer forma, ainda é ne-
cessário aguardar o possível
lançamento dessa novidade
junto a uma nova versão do
sistema operacional da Apple
– e a princípio, limitado aos
EUA, mercado doméstico que
a empresa tem priorizado para
as principais atualizações do
Apple Maps.

Se cuidem e até a próxima.
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O período de festa junina
movimentou municípios por to-
do o Estado de São Paulo, que
promoveram grandes celebra-
ções, movimentando a econo-
mia local e atraindo um grande
número de turistas. Depois de
dois anos de pandemia, a rea-
lização das festas juninas volt-
ou com intensidade neste ano.

Mais de 80% dos municí-
pios em regiões turísticas reali-
zaram festas juninas neste
ano, com duração média de
quatro dias e público médio de
12 mil pessoas. Em 2022, 316
municípios localizados em re-
giões turísticas do Estado de
São Paulo realizaram festas ju-
ninas, com um total de 3,7 mil-
hões de pessoas e geração de
15.950 empregos.

As festas juninas também
promovem um grande impacto
econômico, com a movimenta-
ção de R$ 641 milhões entre
os meses de maio a julho, se-
gundo projeção do Centro de
Inteligência da Economia do
Turismo (CIET), ligado à Se-
cretaria de Turismo e Viagens
do Estado de São Paulo. São
R$ 396,1 milhões de impacto
direto e R$ 244,9 milhões de
efeitos indiretos.

Grande parte dessa movi-
mentação financeira vem dos
gastos do público durante as
festas, estimado em R$ 361,1
milhões. Embora os turistas re-
presentem 12% do público das
festas juninas, eles são respon-
sáveis por 37% dos gastos (R$
133,2 milhões), enquanto os
moradores locais respondem
por 63% do consumo (R$

Festas juninas movimentam R$ 641 milhões
no Estado de São Paulo e recuperam nível
pré-pandemia
Eventos em 316 municípios de regiões turísticas do Estado de SP devem reunir 3,7 milhões
de pessoas e aquecer as economias locais, com geração de quase 16 mil empregos

227,9 milhões).
“Os turistas são essenciais

para o sucesso das festas juni-
nas e promovem o que chama-
mos de economia do visitante.
Além dos gastos nas festas
propriamente ditas, movimen-
tam também outros setores da
economia local. São inúmeros
ganhos para a cidade”, afirma
Vinicius Lummertz, secretário
de Turismo e Viagens do Esta-
do de SP.

O Estado de São Paulo
conta com festas juninas de to-
dos os tamanhos. Em Florínea,
cidade com 2.676 habitantes,
o público estimado foi de 7.000
pessoas nos três dias de festa.
Esse número chega a 80 mil
pessoas nos dez dias de festa
em Mauá ou até 100 mil pes-
soas nos 15 dias de duração
da festa em Praia Grande.

Comparação com 2019
Os dados do CIET mos-

tram que as festas juninas de
2022 no Estado de São Paulo
já praticamente recuperaram
todo o fluxo de visitantes e mo-
vimentação financeira em
comparação a 2019, período
pré-pandemia.

Em relação à quantidade
de cidades que realizam a fes-
ta neste ano, o número é igual
ao de 2019. No Estado, a mé-
dia histórica é de que 80% dos
municípios em regiões turísti-
cas do Estado realizem algum
tipo de festividade junina no
período. Nenhuma cidade do
Estado alegou problemas rela-
cionados à pandemia para a
não realização da festa em
2022.

O público médio estimado
em 2022 é de 12 mil pessoas

por evento. Em 2019, este pú-
blico era de 14 mil. Sendo as-
sim, há 83% do movimento de
pessoas que havia em 2019.

Em 2019, ainda que hou-
vesse 16% a mais de público
nas festas, a movimentação fi-
nanceira total foi somente 3%
maior que no momento atual.
O valor para 2019 era de R$
660 milhões, contra R$ 641
milhões de 2022.

Em relação à geração de
empregos, o número também
permanece praticamente o
mesmo, pois para a organiza-
ção de uma festa pra 12 mil é
praticamente a mesma para 14
mil. Desta forma, a mesma
quantidade de pessoas empre-
gadas na época é a mesma
para agora. A estimativa para
esse ano, é que as festas
gerem 15.950 empregos.

No dia 28 de março deste
ano, o vereador laranjalense
Marcio Garpelli esteve em São
Paulo em companhia do senhor
prefeito, Dr. Alcides de Moura
Campos Junior, durante a assi-
natura de adesão ao do pro-
grama “Nova Frota SP Não
Para”.

Dentre vários pedidos ao
então secretario de Abaste-
cimento e Agricultura Itamar
Borges, um em especial foi o
da aquisição de uma retroes-
cavadeira para uso da Secre-
taria de Serviços.

“Nesta semana essa retro-
escavadeira chegou ao nosso

Laranjal Paulista
recebe uma nova
retroescavadeira
Equipamento é fruto do trabalho do vereador
Marcio Garpelli e do prefeito, Dr. Alcides
junto ao ex-secretário Itamar Borges

município e acredito que será
muito bem utilizada a serviço
da coletividade. É importante
observar, que essa máquina é
o único equipamento que a
secretaria de serviços recebeu
desde 2019”.

“Agradeço ao ex-secretá-
rio de agricultura e abasteci-
mento Itamar Borges, do meu
partido MDB, os assessores
Carlos e Professor Sena, ao
prefeito Dr. Alcides e a todos
que de forma direta ou indireta
contribuíram para que essa
conquista se concretizasse”.
Declarou o vereador Marcio
Garpelli.

O Vereador Marcio Gar-
pelli, após receber de diversos
professores uma resolução da
Secretaria da Educação de
Laranjal Paulista (Resolução nº
003/2022), referente às atribui-
ções de aulas, onde o secretá-
rio de educação pedia para que
os docentes analisassem algu-
mas mudanças, e enviassem,
por e-mail, sugestões ou críti-
cas para Secretaria de Educa-
ção, proporcionando assim
subsídios para analise e deci-
são sobre as possíveis mudan-
ças.

O vereador Marcio então
consultou seu orientador jurídi-
co, o advogado Dr. Caio Cas-
tanheira, que se manifestou
sobre a impossibilidade de
haverem mudanças no atual
método de atribuições de aulas
através da resolução nº 003/
2022 - já para início de julho
de 2023, com efeito para as
atribuições de 2024, uma vez
que qualquer mudança nas
atribuições dos professores
deverá, obrigatoriamente, ter
alterada a Lei Complementar
085/2007 c/c (cumulada) LC
200/2017.  - Primeiro altera a
Lei e somente depois é que es-
sas mudanças são repassadas
em forma de resolução.

Diante disso, o vereador
Marcio Garpelli usando a pa-
lavra livre da sessão do dia 27/
06/2022, se posicionou contrá-
rio a essa resolução por enten-
der que essas mudanças ape-

Atribuições de aulas no
magistério municipal de
Laranjal Paulista não
terá alterações

nas desvalorizam os professo-
res e a educação no município.

O vereador Márcio Garpel-
li também observou durante a
palavra livre, que não só do-
centes, mas, muitos funcioná-
rios públicos abrem mão de
atestados médicos para irem
à praia, ou para emendar fe-
riado. E que alguns se ausen-
tam de seus postos de serviços
para irem à loja de lingerie,
ótica, farmácia e pagar contas
- em pleno horário de serviço.
Enfim, nestes casos, a prefei-
tura tem que agir sim contra
as irregularidades cometidas
por esses funcionários, porém,
não é o caso dos profissionais
da educação.

Conclusão - Na última
quinta-feira, dia 30, o vereador
Marcio Garpelli recebeu uma
cópia do documento da Secre-
taria de Educação onde
informa que: “A Secretaria de
Educação decidiu não homolo-
gar a resolução de atribuição
referente ao ano de 2024. Será
mantida a resolução de atribui-
ção de costume, como nos
anos anteriores”.

Coincidência ou não, al-
guns dias depois da manifesta-
ção dos profissionais da edu-
cação e do discurso do Ve-
reador Marcio Garpelli -, am-
parado no parecer jurídico de
seu advogado, a Secretaria de
Educação reconsidera e man-
tém a resolução de atribuição
de costume.

Laranjal Paulista acaba de
receber uma nova ambulância,
fruto de parceria entre a Pre-
feitura e o Governo do Estado
de São Paulo, através do Pro-
grama Nova Frota.
  O investimento passa dos R$

A Prefeitura de Laranjal
Paulista obteve, através do
Governo do Estado de São
Paulo mais R$ 1,6 milhão para
levar mais asfalto novos às
ruas municipais. A liberação
aconteceu na última semana,
em São Paulo, em evento rea-

Laranjal Paulista terá
mais R$ 1.6 milhão
para asfalto novo

Conquista foi anunciada pelo prefeito Dr.
Alcides em evento no Memorial da
América Latina

lizado no Memorial da América
Latina. O recurso é fruto da
articulação dos deputados
estaduais Maria Lúcia Amary
e Rodrigo Gambale. A cidade
agradece ao governador do es-
tado de São Paulo, Rodrigo
Garcia.

Mais asfalto. Mais conquis-
tas. Três novas vias serão be-
neficiadas com recape durante
este final de semana: Avenida
João Batista Marcon, Praça
Antônio Alves Lima e Rua Or-
dele. E o trabalho já começou.

O investimento passa dos
R$ 685 mil, fruto de emenda
parlamentar proposta pelo
deputado estadual Fernando
Cury, com contrapartida dos
cofres da própria Prefeitura de
Laranjal Paulista.

Três vias serão recapeadas
neste final de semana

Laranjal Paulista recebe
nova ambulância

Investimento passa dos R$ 263 mil,
através de parceria entre estado e
município

263 mil. A secretária municipal
de Saúde, Marlene Gazonato,
esteve na última semana em
Tatuí para retirar o novo veí-
culo que em breve já estará
disponível para atender a po-
pulação.

A equipe de futebol sub-17
de Laranjal Paulista começou
bem na Copinha de Cesário
Lange.

Sub-17 vence na estreia
da Copinha de Cesário
Lange

Laranjal Paulista bateu
os donos da casa por 2 a 0

Na primeira partida, reali-
zada no sábado (25), venceu
os donos da casa, por 2 a 0,
com gols de de Murilo e Levi.
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Os consumidores de ener-
gia elétrica terão aumentos
menores nas contas de luz. O
presidente Jair Bolsonaro san-
cionou, sem vetos, a Lei 14.
385, publicada na ultima terça-
feira (28) no Diário Oficial da
União.

Aprovado pela Câmara dos
Deputados no início de junho,
o texto estabelece a devolução
do Imposto sobre a Circulação
de Mercadorias e Serviços
(ICMS), imposto estadual,
incluído na base de cálculo do
Programa de Integração So-
cial (PIS) e da Contribuição
para o Financiamento da Segu-
ridade Social (Cofins), tributos
federais.

A lei alterou as normas da
Agência Nacional de Energia
Elétrica (Aneel) para agilizar
a devolução dos valores cobra-
dos a mais no PIS/Cofins. A

O ministro Gilmar Mendes
promoveu nesta semana uma
audiência de conciliação na
tentativa de fechar um acordo
entre União, estados e Distrito
Federal acerca da cobrança
do Imposto sobre Circulação
de Bens e Serviços (ICMS)
dos combustíveis.

Na reunião, realizada por
videoconferência, os estados e
o DF fizeram uma proposta
com quatro pontos para tentar
um acordo com a União, que
se comprometeu a estudar e
responder até o fim desta se-
mana.

O encontro aconteceu no
âmbito de uma ação direta de
inconstitucionalidade (ADI)
aberta pela União para obrigar
estados e DF a limitarem suas
alíquotas de ICMS sobre com-
bustíveis, conforme regras
aprovadas pelo Congresso e
sancionadas pelo presidente
Jair Bolsonaro.

Entre as propostas, está que
o cálculo do ICMS sobre o die-
sel esteja vinculado a uma mé-
dia de cobrança nos últimos 60
meses. Outro ponto defendido
por governadores é que a co-
brança do imposto sobre ope-
rações de fornecimento de
combustíveis passe a ser maior
do que o cobrado sobre as de-
mais operações de bens e ser-
viços a partir de 2024.

Combustíveis: STF tenta novo acordo
entre União e estados sobre ICMS

União se compromete a estudar proposta com máxima urgência

Os governadores propuse-
ram ainda que a alíquota geral
de ICMS não esteja vinculada
à essencialidade dos combustí-
veis, conforme prevê a Lei
Complementar 192/2022, re-
cém-sancionada. Por último,
foi proposta a retirada de duas
tarifas específicas do cálculo
do ICMS sobre os combustí-
veis, tema que se encontra em
discussão no Superior Tribunal
de Justiça (STJ).

“Iniciados os trabalhos e
proposta a conciliação entre as
partes, a mesma restou infrutí-
fera, por ora. Todos os entes
federativos puderam expres-
sar-se, por meio de seus repre-
sentantes, e ficou acertado

que as partes se manifestariam
no prazo de até 24 (vinte e
quatro) horas. Todos saíram
devidamente intimados”, diz o
Termo de Audiência sobre o
teor da reunião.

Uma outra tentativa de
conciliação sobre a cobrança
do ICMS sobre combustíveis
já havia sido tentada pelo mi-
nistro do Supremo André Men-
donça, porém sem sucesso. O
caso tratava da unificação das
alíquotas praticadas pelos es-
tados e o DF.

Relator de uma outra ADI
sobre o assunto, Mendonça
acabou por atender em parte
os pedidos da União e conce-
der uma liminar para unificar

a cobrança de ICMS sobre
combustíveis a partir de 1° de
julho.

Na terça-feira (28), 12 go-
vernadores abriram uma nova
ADI sobre o tema, dessa vez
pedindo a inconstitucionalida-
de da LC 192/2022. Na peça
inicial, eles argumentam que a
redução do ICMS como pro-
posto pelo governo federal é
“inexequível”, por se tratar da
principal fonte de arrecadação
dos estados e do DF.

Ministros do governo têm
defendido as medidas que vêm
sendo adotadas para tentar re-
duzir os preços dos combustí-
veis, que reafirmam ser um
problema global.

Sancionada lei que devolve PIS/
Cofins cobrado na conta de luz

Consumidores
terão aumento
menor nas tarifas
de energia

devolução será feita por meio
de aumentos menores nas tari-
fas de energia.

Em 2017, o Supremo Tribu-
nal Federal (STF) determinou
a exclusão do ICMS do preço
que serve como base de cál-
culo do PIS/Cofins. A corte
entendeu que havia dupla tri-
butação (cobrança de um
mesmo imposto duas vezes).
Em 2021, o STF definiu o al-
cance da medida, que reveria
ser retroativa a 15 de março
de 2017.

Segundo a Câmara dos
Deputados e o Senado, a União
deveria devolver R$ 60,3 bil-
hões em créditos de PIS/Co-
fins às distribuidoras. Desse
total, R$ 12,7 bilhões já foram
devolvidos pela Aneel em revi-
sões tarifárias desde 2020, que
teriam impedido as contas de
luz de aumentarem, em média,
5% desde então. Ainda há R$
47,6 bilhões a serem ressar-
cidos aos consumidores.

Revisão extraordinária
Em nota, a Aneel informou

que, desde 2020, tem devolvido
os valores relativos à exclusão

do ICMS da base de cálculo
do PIS/Cofins. O órgão infor-
mou que fará uma revisão ex-
traordinária das tarifas para as
companhias que tiveram o rea-
juste aprovado sem a restitui-
ção do imposto. As demais dis-
tribuidoras serão atendidas
conforme o calendário de re-
visões tarifárias de 2022.

“Ressaltamos que a Aneel
já vem realizando esse proce-
dimento desde 2020. Para as
distribuidoras que já passaram
por processo tarifário em 2022,
a Aneel aprovará uma revisão
tarifária extraordinária, nos
termos da referida lei. Já para
as distribuidoras que ainda te-

rão seus processos nos próxi-
mos meses, o ajuste será reali-
zado nos processos tarifários
ordinários conforme calendá-
rio divulgado no site da agên-
cia”, destacou o comunicado.

Segundo a Aneel, o reajuste
médio de 12,04% para os cli-
entes da Enel, que atende 7,6
milhões de unidades consumi-
doras no estado de São Paulo,
já inclui a devolução dos cré-
ditos de PIS/Cofins. O órgão
informou que 8,7% da com-
posição do índice médio de re-
ajuste, aprovado hoje pela
agência reguladora, está rela-
cionado à devolução dos tri-
butos.

A Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (Anvisa) de-
terminou, no ultimo dia 23 de
junho, a interdição e o recolhi-
mento de lotes de medicamen-
tos contendo o princípio ativo
losartana, que é um anti-hiper-
tensivo e um dos remédios pa-
ra insuficiência cardíaca mais
utilizado no Brasil. Segundo a
agência, a decisão foi tomada
em razão da presença da im-
pureza “azido” em concentra-
ção acima do limite de segu-
rança aceitável.

O prazo máximo regula-
mentar para conclusão do re-
colhimento dos produtos das
farmácias é de até 120 dias,
contados a partir de hoje, data
da publicação da resolução,
para a qual a Anvisa avaliou o
impacto no mercado brasileiro
e a necessidade de continui-
dade dos tratamentos.

A Anvisa orienta que pes-
soas que utilizam o remédio
não devem interromper o seu
tratamento. Acrescentou que
a hipertensão e insuficiência
cardíaca exigem acompanha-
mento constante e qualquer al-
teração no tratamento deve
ser feita somente pelo médico
que acompanha o paciente.
Deixar de tomar o remédio po-
de trazer riscos para a saúde.

A medida preventiva foi
adotada após a evolução do
conhecimento sobre as impu-

Anvisa determina
recolhimento de
remédios à base de
losartana
Produtos devem ser retirados das
farmácias em até 120 dias

rezas e ela serve para adequar
os produtos usados no Brasil
aos limites técnicos previstos
para a presença deste con-
taminante, explicou a Anvisa.

Lotes afetados em uso
Nos casos de pessoas que

estejam usando lotes afetados
do medicamento, a orientação
da Anvisa é continuar o trata-
mento e conversar com o mé-
dico em caso de dúvida ou ne-
cessidade de orientação. Os
pacientes podem, ainda, entrar
em contato com o Serviço de
Atendimento ao Consumidor
(SAC) do laboratório para se
informar sobre a troca do re-
médio por um lote que não ten-
ha sido afetado pelo recolhi-
mento ou interdição. Os meios
para contato com as empresas
estão disponíveis na embala-
gem e bula dos produtos.

Por meio de nota, a Anvisa
esclareceu que, desde a des-
coberta da possibilidade de
presença do “azido” na losar-
tana, em setembro de 2021,
vem adotando medidas para
garantir que os medicamentos
disponíveis para a população
brasileira estejam dentro dos
padrões de qualidade.

A/ Anvisa/ notificou os
detentores de/ registro/ desses
remédios para apresentarem
os resultados da avaliação so-
bre a existência dessa impure-
za em seus produtos.

O Instituto Nacional de Es-
tudos e Pesquisas Educacio-
nais Anísio Teixeira (Inep)
marcou para 27 de novembro
a aplicação das provas do
Exame Nacional de Desem-
penho dos Estudantes (Enade)
em todos os estados brasileiros
e no Distrito Federal.

O Enade 2022 avaliará os
estudantes concludentes de
cursos de bacharelado e supe-
riores de tecnologia vinculados
ao ano três do ciclo avaliativo
do Sistema Nacional de Avali-
ação da Educação Superior
(Sinaes). Os coordenadores
de cursos deverão inscrever
os estudantes no período de 6
de julho a 31 de agosto, no Sis-
tema Enade. Além de fazer a
prova, os participantes terão
que responder ao Questionário
do Estudante.

O Enade 2022 avaliará
cursos de 26 áreas de gradua-
ção, por meio do desempenho
dos estudantes. No grau aca-
dêmico bacharelado, serão
avaliados os cursos de admi-
nistração, administração públi-
ca, ciências contábeis, ciências
econômicas, comunicação so-
cial (jornalismo), comunicação
social (publicidade e propagan-
da), direito, psicologia, relações
internacionais, secretariado
executivo, serviço social, teolo-
gia e turismo.

Também serão avaliados

Enade 2022 será
aplicado no dia
27 de novembro

Inep publicou edital do exame
que avalia educação superior

os cursos superiores de tecno-
logia em comércio exterior,
design de interiores, design
gráfico, design de moda, gas-
tronomia, gestão comercial,
gestão da qualidade, gestão
pública, gestão de recursos
humanos, gestão financeira,
logística, marketing e proces-
sos gerenciais.

A inscrição no exame é
obrigatória para estudantes in-
gressantes e concluintes habi-
litados de cursos de bachare-
lado e superiores de tecnologia
ligados às áreas de avaliação
da edição.

Aplicado desde 2004, o
Enade avalia o rendimento dos
concluintes dos cursos de ba-
charelado e superiores de tec-
nologia em relação às dire-
trizes curriculares, bem como
o desenvolvimento de compe-
tências e habilidades necessá-
rias à formação geral e profis-
sional e o nível de atualização
dos estudantes em relação à
realidade brasileira e mundial.

Os resultados do Enade
são usados para o cálculo dos
Indicadores de Qualidade da
Educação Superior e subsi-
diam decisões de gestores edu-
cacionais, escolhas de estu-
dantes, além de políticas públi-
cas de regulação, supervisão,
financiamento e aperfeiçoa-
mento da qualidade da edu-
cação superior.
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Dr. Sérgio Honório

R. Barão do Rio Branco, nº 384 - Centro
 Fones: (15) 3283-2003 / 3283-3903

Cirurgião Dentista - CROSP 44.066

Especialista em Cirurgia Buco Maxilo pela USP
Mestrando em cirurgia pela UNIFESP

O Governador Rodrigo
Garcia e o secretário estadual
de Logística e Transportes,
João Octaviano Machado Ne-
to, lançaram, na última quarta-
feira (29), em evento no Me-
morial da América Latina, a
fase 9 do programa Novas Es-
tradas Vicinais. Na região de
Itapetininga serão moderniza-
dos 191 km em 24 rodovias,
com investimento previsto de
R$ 422 milhões.

“Eu estou muito feliz em
prestar contas do que está
sendo feito, olhando para o fu-
turo. Mais do que os valores e
as obras, as atitudes que nós
tomamos para chegar até aqui.
São Paulo é o estado onde as
coisas funcionam, um estado
que entrega políticas públicas
para sua sociedade”, disse Ro-
drigo Garcia.

Em todo o Estado, serão in-
vestidos R$ 2,9 bilhões, que
irão modernizar e recuperar
184 estradas, somando 1.323,3
km em 170 municípios. A ma-
nutenção e recuperação de es-
tradas vicinais são responsabi-
lidades dos municípios, no en-
tanto, o Estado auxilia as Pre-
feituras com um amplo progra-
ma de melhorias para que pos-
sam manter as vias em boas
condições. Haverá obras para
recuperação da pista, pavi-
mentação de estradas em terra
e melhorias em sinalização e
sistema de drenagem.

“São Paulo realiza o maior
programa de construção, recu-
peração e asfaltamento de es-
tradas da história. Estamos
com obras em todos os cantos
do Estado. São investimentos
que melhoram a mobilidade e
a logística, trazem segurança
à população e garante o desen-
volvimento regional, gerando
empregos e renda”, afirma Jo-
ão Octaviano Machado Neto.

Juntando as 9 fases, o No-
vas Estradas Vicinais soma R$

Governo de São Paulo lança fase 9 do
Programa Novas Estradas Vicinais com
24 obras na região de Itapetininga

Em Laranjal
Paulista será
pavimentada a
estrada que liga
o município a
Cesário Lange,
com acesso à
Rodovia Castelo
Branco

9,4 bilhões em investimentos
em 825 vicinais, totalizando
mais de 7.123 quilômetros. As
obras são realizadas pelo DER
(Departamento de Estradas de
Rodagem). “As vicinais têm
papel relevante para os muni-
cípios. Facilitam o escoamento
da produção, o transporte es-
colar e o acesso a serviços.
Enfim, são investimentos que
trazem uma melhoria da qua-
lidade de vida das pessoas que
vivem e trabalham no Interior
do nosso Estado”, conclui
Edson Caram, superintendente
do DER.

O programa tem como pri-
oridade investir em vias que
fazem a ligação de polos gera-
dores de empregos, rotas co-
merciais e rodovias estaduais.
A ação foi concebida para
compor uma matriz logística
rodoviária integrada no Estado.

Na região de Itapetininga
serão modernizados 191 km,
em 24 rodovias com investi-
mento previsto de R$ 422 mil-
hões.

1. Estrada Joaquim Rodri-
gues dos Passos: Ligação com
o Bairro Capão Rico, em São
Miguel Arcanjo. Extensão
3,3KM.

2. AGT-150/BFT-030: Li-
gação SP- 280 a SP-270, em
Angatuba/Bofete. Extensão:
4,8KM.

3. AVR-060: Ligação Tre-
cho Aeroporto Regional Luiz
Gonzaga Lutti/Barra Grande,
em Avaré. Extensão: 6,8 KM.

4. AVR-242: Divisa Cer-
queira Cesar / AVR-244, em
Avaré. Extensão: 3,9KM.

5. CAT-010 / ERS-117 Es-
trada Canguera: Ligação da
SP-141 a SP 270, sendo
6.850m no município de Cape-
la do Alto e 1.988m em Ara-
çoiaba da Serra Capela do
Alto Araçoiaba da Serra. Ex-
tensão: 8,8KM.

6. IRG-146 (Estrada João
Martins da Cruz): Ligação SP
255 x Bairro Santo Antônio,
em Itaporanga. Extensão: 14,7
KM.

7. Estrada vicinal Humber-
to Picoli: liga a SP-258 e cru-
zamento da estrada Esperidião
Yukuro, em Itapeva /Taquari-
vaí. Extensão: 2,8KM.

8. AL-019 (Leopoldina
Maria das Dores): Ligação
SP-268 ao Bairro Cercadinho,

em Alambarí. Extensão: 4,5KM.
9. CQH 210/CQH- 278/

CQH-010 (Estrada Boiadei-
ra): ligação da SP 127 km 95
ao bairro Ribeiro e Estrada do
Capoava; ligação de Cerquilho
à SP 127, em Cerquilho. Ex-
tensão: 5,5KM.

10. SQE-479 (Estrada do
Ranário/Estrada Taxaquara -
antiga Taipas de Pedra): Liga-
ção de Ranaville / São João do
Novo SP 274 (km 52,3), em
São Roque. Extensão: 2KM.

11. CSL-274: ligação SP
280 x Acesso a Estrada vicinal
Otávio Pilon, em Cesário Lan-
ge. Extensão: 5,2KM.

12. LRP-020: em Laranjal
Paulista. Extensão: 10,2KM.

13. PER-001 (Estrada Ho-
norato Rodrigues): Ligação
Pereiras e Porangaba, em Pe-
reiras Porangaba. Extensão:
13,7KM.

14. Estrada do Paraíso: Tre-
cho com início da Estrada dos
Venâncios, seguindo pelo cen-
tro do Loteamento Chácara
Paraíso, passando pela clínica
Adventista, em São Roque.
Extensão: 3,5KM.

15. Estrada Flor do Car-
valho: Ligação da Rua Flor do
Carvalho, Éden x SP 280, em
Sorocaba. Extensão: 4,9KM.

16. ARA 001: Trecho Ara-
çariguama - Bairro Santa Ella,
em Araçariguama. Exten-
são:5,6KM.

17. Estrada Domiciano de
Souza: Ligação da SP 157(km
36,68) até a penitenciária es-
tadual, em Guareí. Extensão:
10,3KM.

18. Estrada do Butantan:
Ligação São Roque - Fazenda
São Joaquim, em São Roque.
Extensão: 3,5KM.

19. ITB 01: Trecho SP 275
e municípios, em Itaberá. Ex-
tensão: 16,4KM.

20. Estrada Alberto Cocoz-
za: Trecho Av. Dr. Lamartine
Navarro a divisa de São Ro-
que, em Mairinque. Extensão:
3,8KM.

21. IBN 324 (Estrada do
Veleiros): Inicia na SP 250 km
82, passando pelo Condomínio
Veleiros de Ibiúna e terminan-
do no bairro do Campo Verde,
em Ibiúna. Extensão: 6,1KM.

22. API-010: Ligação Apiaí
x Itaóca, em Apiaí/Itaóca.
Extensão: 19,6KM.

23. BCH-002: ligação a
Polo de Produção agrícola e
ao Bairro Morro Agudo, em
Barra do Chapéu. Extensão:
12,6km.

24. PPM-341 (Estrada da
Siloca): Estrada Munic. Boi
Branco - liga Campos de Hola-
mbra (SP-270) a Vicinal Mario
Covas, Polo Agroindustrial, em
Paranapanema.

Os programas Novas Es-
tradas Vicinais e Estrada As-
faltada fazem parte do Pró SP,
um amplo pacote de obras es-
truturantes do Governo para
auxiliar na retomada do cres-
cimento econômico, oferta de
emprego e geração de renda.
A iniciativa prevê recursos que
totalizam R$ 50 bilhões para
obras nas áreas de infraestru-
tura, transportes, educação e
saneamento.

Escritório Técnico
Contábil São Benedito

Escrituração Contábil, Fiscal e Trabalhista - Assessoria e
Atendimento gratuito ao microempreendedor individual - MEI

Rua Barão do Rio Branco, nº 311 - Laranjal Paulista
Fone: (15) 3283-8080 - Fax: (15) 3283-8089
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EMPREGOS

Disponibiliza vagas para:

Cotiplás Indústria e Comércio
de Artefatos Plásticos Ltda

Interessados favor enviar Curriculum Vitae para a Caixa
Postal nº 75 – cep 18.500-000 – Laranjal Paulista.
Informações no RH com Vera. Telefone (15) 3383-9100

Portadores de
Necessidades Especiais

Laboratório São José
Anatomia Patológica - Citopatologia - Análises Clínicas

Rua Nações Unidas, 244
Fone: (15) 3283-1927 - Laranjal Paulista

Dr. José Ricardo F. Scudeler - CRM 51.139

Dr. José Roberto Damian
Rua José Rodrigues Machado, 816

Fone: (15) 3283-3351 - Cel: (15) 99718-8449

CLÍNICA VETERINÁRIA
LARANJAL PAULIS TA

Clínica - Cirurgias
Vacinas Importadas

Se alguém souber de algum impedimento existente entre os
pretendentes supra referidos, oponha-o na forma da lei. Lavro os
presentes editais para serem afixado no local de costume desta
serventia e publicado pela imprensa desta cidade, o Jornal O alerta.

(a) CRISTIANE LEONIL RIBEIRO DE ALBUQUERQUE MARQUESI
Oficial Interina

CARTÓRIO DE REGISTRO CIVIL
AUTENTICAÇÃO - RECONHECIMENTO DE FIRMA

LAVRATURA DE PROCURAÇÕES – XEROX
AUTENTICAÇÃO DE LIVROS MERCANTIS

Avenida da Saudade, nº 108, Sala 02 - Fone (15) 3283-1283
registrocivil.laranjal@hotmail.com

CRISTIANE LEONIL RIBEIRO DE ALBUQUERQUE
MARQUESI, Oficial Interina do Registro Civil das Pessoas
Naturais desta cidade e sede da comarca de Laranjal
Paulista, Estado de São Paulo, etc.

Faz saber que apresentaram os documentos exigidos
pelo artigo 1.525, do Código Civil e pretendem se casar:

EDITAIS DE PROCLAMAS

Fran’s Shopping
Calçados Femininos, Masculinos,
Infantis e Importados

Largo São João, 100 - Fone: (15) 3283-1518
Laranjal Paulista - SP

Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

Aviso de Licitação
Pregão Presencial Nº18/2022.

A Prefeitura Municipal de Conchas torna público que se
encontra aberta licitação modalidade Pregão Presencial nº18/
2022, objetivando o REGISTRO DE PREÇOS, para futuras
contratações, de acordo com a conveniência e a necessidade da
Administração Pública Municipal,  a f im de atender as
necessidades de aquisição de medicamentos e materiais de
enfermagem da Secretaria Municipal de Saúde e Vigilância
Sanitária (Atenção Básica e Hospital) e da Secretaria Municipal
de Meio Ambiente e Agricultura, em Conchas/SP. O texto integral
do edital se encontra disponível para download no site oficial da
Prefeitura www.conchas.sp.gov.br, ou sol icitar pelo e-mail
l icitacao3@conchas.sp.gov.br  /
pmclicitacao@conchas.sp.gov.br. Os documentos de
credenciamento e os envelopes n°01-proposta comercial e n°02-
documentos de habilitação deverão ser entregues no Setor de
Licitações da Prefeitura, localizado na Rua Minas Gerais, nº707 -
Centro - Conchas – SP, às 09h00min do dia 19 de Julho de 2022.
Informações: (14) 3845-8011.

Júlio Tomazela Neto - Prefeito Municipal.

Aviso de Licitação
Pregão Eletrônico Nº07/2022

A Prefeitura Municipal de Conchas comunica que se encontra
aberta licitação modalidade Pregão Eletrônico nº07/2022. Objeto:
Registro de preços visando aquisições futuras de alimentos não
perecíveis, para compor a merenda escolar e refeições das
demais secretarias municipais. Período 12 meses. A sessão
pública será realizada através do Portal de Compras do Governo
Federal www.comprasgovernamentais.gov.br, às 09h30min do
dia 18 de Julho de 2022. O edital se encontra disponível nos
si tes www.conchas.sp.gov.br  /
www.comprasgovernamentais.gov.br. Informações: Setor de
Licitações Fone: (14) 3845-8011 ou através do endereço
eletrônico:  l icitacao3@conchas.sp.gov.br  ou
licitacao2@conchas.sp.gov.br.

Julio Tomazela Neto - Prefeito Municipal.

CLAUDECIR SANTIAGO NASCIMENTO e
LUANA DOS SANTOS SOUZA.

ELE natural de Bom Jesus da Lapa, Estado da Bahia, nascido aos
dezesseis (16) de maio de um mil novecentos e noventa e sete (1997),
profissão abastecedor de esteira, estado civil solteiro, domiciliado e residente
à Rua Manduca Vieira, 177, Vila São José, Laranjal Paulista, Estado de São
Paulo, filho de MANOEL NASCIMENTO DOS SANTOS e de MARIA
SANTIAGO NASCIMENTO; ELA natural de Bom Jesus da Lapa, Estado da
Bahia, nascida aos  dezessete (17) de dezembro de dois mil e dois (2002),
profissão auxiliar de produção, estado civil solteira,  domiciliada e residente à
Rua Manduca Vieira, 177, Vila São José, Laranjal Paulista, Estado de São
Paulo, filha de ANTÔNIO PEREIRA DE SOUZA e de RITA SANTIAGO DOS
SANTOS.

LUCAS AFONSO MIGLIANI e
FLÁVIA MARIA MARTINS GOMES COELHO.

ELE natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascido aos
primeiro (01) de março de dois mil e dois (2002), profissão encanador,
estado civil solteiro, domiciliado e residente à Rua Roberto Arlindo Poggi, 56,
Res. Domingos Germano Castanho, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo,
filho de FRADIMIR MIGLIANI e de  ROSÂNGELA COVOLAN MIGLIANI;
ELA natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascida aos  dezenove
(19) de dezembro de dois mil e três (2003), profissão secretária, estado civil
solteira,  domiciliada e residente à Rua João Aparecido Garpelli, 160, Colinas
do Laranjal, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, filha de ALEXANDRE
AUGUSTO GOMES COELHO e de FABIANE REGINA MARTINS.

ROGER APARECIDO TEODORO e
BEATRIZ COSTA NUNES DE ALMEIDA.

ELE natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascido aos
onze (11) de setembro de um mil novecentos e noventa e cinco (1995),
profissão do lar, estado civil solteiro, domiciliado e residente à Avenida Leandro
Silveira Lara, 207, Jardim Europa, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo,
filho de JORGE DA SILVA TEODORO e de  REGINA APARECIDA DE FREITAS
TEODORO; ELA natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascida
aos  dois (02) de abril de um mil novecentos e noventa e nove (1999),
profissão operadora de máquina, estado civil divorciada,  domiciliada e
residente à Avenida Leandro Silveira Lara, 207, Jardim Europa, Laranjal
Paulista, Estado de São Paulo, filha de AVELINO NUNES DE ALMEIDA
NETO e de LUCILENE APARECIDA COSTA.

CAIO LUÍS LEARDINI e
MIRELA APARECIDA DE OLIVEIRA BERNARDI.

ELE natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascido aos
onze (11) de novembro de um mil novecentos e noventa e sete (1997),
profissão comprador, estado civil solteiro, domiciliado e residente à Rua Carlo
Bataglini, 51, Recanto do Laranjal, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo,
filho de REGINALDO BENEDITO LEARDINI e de  ERICA REGINA GUETTO
LEARDINI; ELA natural de Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, nascida
aos  vinte e sete (27) de dezembro de dois mil (2000), profissão vendedora
de comércio, estado civil solteira, domiciliada e residente à Rua Carlo Bataglini,
51, Recanto do Laranjal, Laranjal Paulista, Estado de São Paulo, filha de
LUÍS FERNANDO BERNARDI e de SANDRA APARECIDA DE OLIVEIRA.

Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

Aviso de Licitação
Pregão Presencial Nº19/2022.

A Prefeitura Municipal de Conchas torna público que se encontra aberta licitação
modalidade Pregão Presencial nº19/2022, para registro de preços para futura e eventual
aquisição de material esportivo para atender as demandas da Secretaria Municipal de
Educação, Cultura, turismo, Esporte e Lazer do Município de Conchas/SP.  Período
12 (doze) meses. O Edital na íntegra se encontra disponível para download no site
oficial da Prefeitura www.conchas.sp.gov.br, ou solicitar através do e-mail:
licitacao2@conchas.sp.gov.br / pmclicitacao@conchas.sp.gov.br. Os
documentos de credenciamento e os envelopes n°01-proposta comercial e n°02-
documentos de habilitação deverão ser entregues no Setor de Licitações da Prefeitura,
localizado na Rua Minas Gerais, nº707 - Centro - Conchas – SP, às 09h00min do dia
20 de Julho de 2022. Informações: (14) 3845-8011/8014. Júlio Tomazela Neto –
Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal de
Conchas - S/P

Na última semana, a equi-
pe da Secretaria de Educação
de Laranjal Paulista participou
de um encontro estadual sobre
a Formação do Currículo Pau-
lista. Entre os temas aborda-

Educação participa
de encontro estadual
Capacitação abordou a Formação do
Currículo Paulista

Gosta de basquete? Então
venha jogar com a equipe de
Laranjal Paulista.

Os treinos acontecem às
terças-feiras, a partir das 19h
30, na Escola João Salto! Com
direito a rachão às 20h30. Pa-
ra participar é preciso ter idade
mínima de 12 anos. A atividade
é comandada pelo professor

Saiba como participar da
equipe de Laranjal Paulista

Basquete tem treinos
às terças-feiras

Cristiano Funcia. A equipe
também disputa jogos e cam-
peonatos. Na última partida,
realizada no domingo (26),
Capão Bonito superou Laran-
jal Paulista.

A Escola João Salto fica na
rua Dr. Pereira Barreto, 170,
Vila Campacci. Compareça e
fortaleça o time de Laranjal!

dos: educação integral; educa-
ção especial e tecnologias di-
gitais na prática pedagógica. A
capacitação foi oferecida pela
Secretaria de Educação do
Estado de São Paulo.
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